

Hace 48 años tengo el indicativo CX2AM y lo llevo con orgullo, empecé en Cat. Especial a los 18 años y antes fui "2º operador" de CX3CR don Humberto Rigali, lo cual me abrió las puertas de la radioafición. Gracias a eso muchos empezamos a aprender técnica y operativa en el hobby, por lo que estoy convencido de lo bueno que sería que se implemente este mecanismo de un "mentor". No había exigencia de dar examen para empezar por lo cual estoy seguro que es un error poner obstáculos a los que ingresan, quienes realmente tengan interés irán aprendiendo sobre su marcha.

Quizá estaría bueno que además de cursos en clubes que en muchos casos son lejanos para los interesados, puede ser mejor la ayuda de colegas con experiencia.

También pienso que los permisos deben ser vitalicios (que no haya que renovar) como ocurre en otros países, lo que evitaría inconvenientes, fundamentalmente a quienes no estén familiarizados con la informática aún.

Además soy de la idea de la autogestión, ya que al estado económicamente le damos pérdidas y los RC Habilitados hacen muchas tareas a cambio tan solo del rótulo de "RC Habilitado" pero me parece que están capacitados para manejar más temas del hobby, indicativos, examen de ascenso, iarp etc. De esto hay antecedentes en países como Suecia, Gran Bretaña, Kuwait, Guatemala entre otros.

Si un colega quiere quedarse en Cat. Inicial y usar una o dos bandas toda su vida y comunicar con sus amigos sin necesidad de tarjetas de confirmación ni dar exámenes de suficiencia técnica pues ¿porqué se lo sanciona si no da examen? ¿a quien molesta? Es ridícula y de dudosa legalidad una sanción si no asciende.

De seguir así en poco tiempo no habrá radioaficionados, está en nosotros mostrar el camino.

Gustavo Frontini
CX2AM